

Morena pierde la CDMX en 2024

DESDE SAN LÁZARO

Alejo Sánchez Cano

Opine usted:
opinion@elfinanciero.com.mx

Gradualmente la presencia de los hombres y mujeres que llegaron a las alcaldías y al Congreso local emanados de la coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, va ganando espacios políticos y simpatías entre los habitantes de la CDMX.

Mientras ellos suben como la espuma, la jefa del gobierno capitalino se desploma en las encuestas y no por culpa de sus adversarios políticos, sino por ella misma, ya que por andar distraída en promover su candidatura presidencial con viajes en horarios de trabajo a varias ciudades como Campeche, Guanajuato, Chilpancingo y Colima, sigue descuidando sus responsabilidades.

Para las elecciones del 2024 se perfilan varias mujeres de la oposición para buscar el puesto que ostenta la señora Sheinbaum.

Solo mencionaremos algunas mujeres que están en condiciones para no solo ser competitivas, sino ganar la jefatura de gobierno.

La senadora panista Xóchitl Gálvez, Lía Limón, Sandra Cuevas y Alfa González, alcaldesas de Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y Tlalpan, respectiva-

mente, se apuntan desde ahora para ser protagonistas de la nueva alternancia en la capital del país y como hemos visto desde 1997 cuando Cuauhtémoc Cárdenas le arrebató al PRI la regencia de DF, en un efecto dominó, se replicará en todo el territorio nacional hasta culminar con la Presidencia de la República.

El impetuoso arranque de los nuevos alcaldes para cumplir con las principales promesas de campaña representa un tanque de oxígeno para los capitalinos que, en los últimos tres años, fueron víctimas de malos gobiernos locales y por ello castigaron con su voto a las autoridades morenistas.

Claudia Sheinbaum perdió nueve alcaldías, entre ellas Tlalpan, en donde fue delegada política y si no fuera por el instituto local electoral, también hubiera ocurrido lo mismo en Xochimilco y Gustavo A. Madero. En cualquiera de los casos, lo que ocurrió el 6 de junio, hace apenas cinco meses, es solo el principio del fin no solo para las aspiraciones presidenciales de "la científica", sino en la disputa por el puesto que dejará vacante Andrés Manuel López Obrador.

Algunas de las mencionadas como eventuales candidatas de la oposición para la jefatura de gobierno de la CDMX, ni siquiera han expresado públicamente su deseo de competir por esa privilegiada posición, empero sus cercanos y familiares,



saben que es el propósito que las mueve para convertirse en las mejores en su puesto.

Tanto Lía Limón como Alfa González y Sandra Cuevas, enfrentan grandes resistencias al interior de las alcaldías que gobiernan, principalmente de los morenistas que fueron desplazados y que tenían cotos de poder consolidados por la corrupción y la connivencia con criminales.

La carencia de presupuesto es otro gran escollo que limita el accionar de las nuevas alcaldesas, empero, esto tampoco será pretexto para cumplir con lo ofrecido a sus vecinos.

Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Tlalpan están en el mapa de las prioridades políticas del gobierno de Claudia Sheinbaum, en donde se busca a toda costa descarrillarlas, sin importar el costo que ello representa.

Veremos de qué tamaño son las “tres naturales aspirantes” a ser la candidata por el PAN, PRI y PRD para abanderarlos en recobrar la jefatura de gobierno de la capital del país.

El coordinador del Grupo

Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, anunció que el próximo lunes 8 de noviembre las bancadas del PRI, PAN y PRD presentarán un proyecto alternativo de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2022.

En declaraciones a la prensa, el legislador indicó que dicho proyecto alternativo de PEF 2022 será presentado ante los medios de comunicación en una conferencia de prensa.

Destacó que la discusión del proyecto del PEF 2022 debe ser profunda: “el PRI la está planteando para toda una semana de debate o más, junto con el PAN y PRD”.

Asimismo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucupo) informó que este órgano de gobierno continuó ayer deliberando sobre el formato de las comparecencias de funcionarios federales y de organismos autónomos, a fin de prevenir y evitar posibles actos de violencia, de cualquier tipo.

Comentó que este viernes está programada la comparecencia del consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, ante el pleno de la Cámara de Diputados.

